

学校だより

椎の木



令和4年3月8日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市珥ワ101の1

今年度も残りわずかとなりました

3月に入り、ずいぶん春めいてきました。温かくなると気持ちがウキウキしてきますね。しかし春は分かれの季節。6年生と、もうすぐお別れです。残りの小学校生活を在校生と共に充実させていきたいと思ひます。



6年生を送る会～みんなで感謝の気持ちを伝えました「ありがとう！」～

2月22日（火）、全校で6年生を送る会を行うことができました。どの学年も工夫を凝らした出し物で、6年生も喜んでくれました。最後に全校で歌った「ビリーブ」は、胸に響きました。中心になって企画してくれた5年生。もうすぐ最上級生になることを意識し、在校生の先頭に立ってがんばってくれました。

先輩、1年生と対決して下さい



すてきな6年生を紹介しま



庄小3年生よりかしこい



6年間の流行り見て下さい！



5,6年生の思い出



6年生の思い出ベスト10



避難訓練(地震想定)～自分の命は自分で守れるように～

3月3日（木）、避難訓練を掃除の時間に行いました。普段は、授業中に行うので教師が先導して避難させるのですが、掃除時間中のため1～6年生が混ざっての避難です。初めてのことでしたが、緊急地震速報の音に反応し、次の指示を静かに待つ姿が見られました。また、掃除の班長が「教室に入って」「机の下に入って」などの声をかける姿も見られ、庄小学校の子どもたちは素晴らしいなあと改めて感心しました。6年生の道徳の学習に、安全スキルとして「小さい子に声をかける」「一緒に避難する」という学習をしており、その学習が生かされているとも感じました。

いつどんな災害が起こるかもしれません。自分で判断し安全な行動ができる子を今後も目指して取り組んでいきます。

6年生と他学年の交流会

6年生は、家庭科と総合的な学習で「学校へ：下級生に感謝の気持ちを伝えよう」をめあてに、遊ぶ会を企画し交流してくれました。「ケイドロ」や「こおり鬼」、ドッジボールなど6年生と各学年と一緒に遊ぶ姿は微笑ましかったです。廊下で1年生が「遊んでくれてありが



とうございました」とお礼を言ったそうです。うれしかったのでしょね。また2年生は、音楽の時間にコンサートを開き、6年生を招待していました。コンサートの最後には一緒に「手のひらを太陽に」を歌い、楽しく過ごすことができました。

みんな、6年生のことが大好きです♡♡♡

6年生から5年生へ引き継ぎました

3月1日(火)の全校集会で、6年生から5年生へリーダーへの引き継ぎを行いました。

- みんなのお手本となるように行動します。
- 集団登校のリーダーとして、みんなの安全を確認して登校します。
- 掃除のリーダーとして、学校をすみずみまできれいにします。



5年生は、「6年生 0学期の取組」として「相手の心に残るようなお手本となる行動、難しいことでもお手本となる行動」～自分から・協力・努力～を掲げて取り組んでいます。引継ぎ式を行い、ますます最上級生への自覚が高まったようです。

今年度のけん玉プロ級、学年マスターです



令和3年度も、けん玉プロ級が誕生しました。(左記写真) 3年 ○○ ○○さん、5年 ○○ ○○さん、○○ ○○さん、○○ ○○さんの4人です。

また学年マスター賞(学年で一番、いろんな技ができる児童)は、1年 ○○ ○○さん、2年 ○○ ○○さん、3年 ○○ ○○さん、4年 ○○ ○○さん・○○ ○○さん、5年 ○○ ○○さん、6年 ○○ ○○さんでした。

来年度もけん玉の腕が上がるよう、コツコツとがんばりましょう!

スポチャレいしかわ 「大なわ8の字」がんばりました!

石川県の小学生は、「スポチャレいしかわ」に取り組んでいます。本校では毎年、大なわ8の字にも取り組んでいます。今年度は、2年生が県内で10位に入ることができました。

クラスの中で毎回、みんなで話し合いをしながら、またお互い励まし合いながら勝ち取った結果です。この取組を通して体も心も成長することが出来たようです。

